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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２第２５７１回 例会 令和５年７月２０日

■司会: ■点鐘： ■合唱：我等の生業鈴木 美乃 瀬戸 亨一

・７月27日：休会・8月3日：イニシエションスーピーチ越地貞裕さん、理事会・8月10日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５７１回 15(14) １０ 71.43％ － － 原、太田、石山、守屋さん

)２５６９回 15(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

ロータリーソング

◇点鐘：瀬戸亨一会長

こんにちは。新年度が始まりまして2回目になりま

す。今日は討論会ということで、30分ほど皆さんと

お話ができたらと思っています。

本日、梅雨明けが発表されたそうです。関東地方と

か特にこの辺は雨もほとんどなかったっていう印象

ですけど、今現在ですね東北の方とか、すごい被害

で大変な状況だと。思いますで、ただ、気温だけは

もうこの辺でも33度とか36度とか、それがなんかこ

う。日常のように毎日続いたりしてますので。われ

われの仕事の関係上の職方さんもだいぶ苦労して仕

事してます。救急搬送だとか。それから高熱で運ば

れる方とか、すごく多くて電話が鳴りやまないとい

う情報もありますし、皆さん体調の方、充分注意し

て。この暑い夏を過ごしてもらえればと思います。

それでは例会を始めます。

ロータリー記章、◇井上寧さん入会式：

本年度テーマバッジ授与
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皆さんの仲間になれて、これから微力ですけれど、

何か力になれたらと思っております。至らぬところ

が多々あるとは思いますが、ご指導の方、よろしく

お願いいたします。

今日はどうも有り難うございます。

◇おめでとうございます

結婚記念日祝：瀬戸亨一さん

結婚記念日のお祝いのお花を頂きました。有り難う

ございます。日頃から、妻には子供の世話もしてく

れ、仕事上であれもやってくれ、これもやってくれ

って普段から我が儘言ってます。喧嘩もしょっちゅ

うしていますという事であの花が届くと、それじゃ

いけませんよって言われてるような感じがして、ま

あ一年過ごせたなって言う記録にもなってるかなと

思います。また、来年、あの花が頂けるように、我

が儘を少し減らして一年間過ごせたらと思っていま

す。有り難うございました。

：喧嘩が心置きなく出来るというの鈴木美乃ＳＡＡ

は仲の良い証拠だと思います( ^o^)。

◇出席報告 布川史明委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

会長報告させていただきます。

18日に会長幹事会がありまして、その一部の報告

です。

1． ：今年度の林ガバナー補佐から

(1) ：平塚北クラブに所属されてい新会長幹事会場

ますので、例会場が平塚総合公園の敷地内にある

「レストラン大原」というところです。緑あふれる

景色が良いところだと自負されておりまして、皆さ

ん是非いらして下さいという話もありました。

（2）それから を促されています。2地区補助金活用

019年と一年前にコンフロントワールドさんを通じ

是てウガンダ支援をしてきましたけれども、それも

があったらな非地元大磯で資金を使えるような事業

と思っております。皆さんお考えになって頂いて、

多少大きい金額でも地区補助金であれば。活用でき

るんじゃないかなと思いますので。何か良い案が有

ったら言って下さい。

（3） に有ります。そのガバナー公式訪問が11月2日

日にち忘れないように出席を多くして頂ければと思

っています。よろしくお願いします。

（4） でのチャリティーショーのチ世界ポリオデー

ケットが販売されるという事で、是非ご購入、参加

して下さいという事ことでした。合わせて地区大会

も11月25日、26日であるということで、こちらも皆

さん都合を付けて頂いて、皆で行きましょう。

平塚西ロータリークラブの小網嘉則会長から。（5）

という事でお話大磯クラブと一緒に合同例会したい

を頂きました。日にちも何も決まってませんけど、

計画してみたいなと思ってます。その節は一緒に楽

しんでもらえたらと思います。平塚西さんは28名の

会員さんがおられるという事です。

（6）最後に二宮ロータリークラブの熊久保さんが6

月30日で体調の関係もあって、ということで退会さ
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れたそうです。その報告を幹事の加藤さんが報告さ

れておりました。非常に残念だなと思います。

この後、今日は討論会ですので、皆さん発言の方

を沢山して頂ければと思っています。

に越路さん次回のイニシエーションピーチ楽しみ

しておりますので、日頃行っていること、ただ言っ

ていただければ大丈夫ですか？30分間ありますんで、

無理して短くしなくても大丈夫ですので、よろしく

お願いします。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

ひと言：

＜親を見りゃ僕の将来知れたもの＞ 狂歌好きの中

学校の先生が生徒に教え作らせたもの。

「人なみに叱られてみたい時もある 俺の親爺

は俺がこわいか」・・中2男子

「家庭とは父きびしくて母やさし それで好い

のだうちは違うが」・・中2男子

「心からすがりつこうとする時に いつも父さ

ん逃げてしまうよ」・・中1女子

「あんな人選んじゃだめよあなたはネ 体験が

にじむ母の口癖」・・中1女子

我々の生活が自堕落になった時、心から馬鹿と叱

ってくれる人を持つ者は幸せですよね。

＜幹事報告＞

＃、地区からの報告です。

・ （制定案）について、2025年規定審議会の立法案

提案のあるクラブは１０月20日までに地区立法案検

討委員会宛てにメールで提出して下さい。

END POLIO NOW キャンペーンに関する卓話・

を受け付けています。（8月末日）また、ポリ依頼

オ根絶の重要性を理解され、募金活動にご協力下さ

い。

・ が届いております。ハイライトよねやま

高橋烈雄さん（86歳）のお通夜に参＃、7月11日

してきました。高橋さんは平塚湘南RCチャターメ列

ンバーで、竹内ガバナーの時の第8グループのガバ

ナー補佐です。

（第8Gの申し合わせ事項の為にクラブ代表で出席）

18： からお通夜が始まる前に施主（子息）00
の挨拶と故人の履歴の紹介がありました。江南高校

から、早稲田大学教育学部卒、会社就職、幼稚園理

事長、社会貢献も数多活動された事を紹介され、続

いて、平塚湘南RCのメンバーで理容院の方で、高橋

さんを烈雄さん烈雄さんと呼び、人柄、ご活躍、ご

指導頂いた事を切々と述べておられました。

＃、本日 しておりまクラブ委員会活動計画書を配布

す。まだインクの匂う出来立てです。

皆様が原稿提出期限にご協力頂き有難うござい

手ました。今年は会員名簿を閉じ込みにしました。

塚事務局員さんが頑張って製本まで仕上げてくれま

した。

手塚さん有難う、良くやってくれました。皆さ

ん手塚さんに感謝の拍手をしましょう。

(全員大拍手� ）

＃、 となります。18： 点鐘で8月17日は夜間例会 00
す。

を挙恒例の直前会長幹事の慰労会と新会員歓迎会

行したいと計画しております。

対象者、瀬戸会長、鈴木幹事、 越路さん、藤田

さん、井上さんはご都合付けて是非ご出席下さい。

会員の皆様も万難を排して出席をお願い致します。

＃、平塚RC、平塚北RCからクラブ活動計画書が届い

ております。

瀬戸会長は大磯町の体育協＃、ご存知でしょうか、

を務めておられます。会の理事長

(編者河本（ジョンソンOB）注：体育協会会長の深｟

井さんはジョンソンOBで、優れたスポーツマンでし

｠た

＃、ロータリーのパーティー等に長い間尽力してく

れました小石川さんが今日で終了です。お世話にな

り、有り難うございました。

本日の配布物＃、

・会報2570回

・ガバナー月信

・大磯RCのクラブ活動計画書

・7月理事会議事録

・8月行事予定、夜間例会のお知らせ、
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◇委員会報告：

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

結婚記念のお花有り難うございま・瀬戸亨一会長：

す。さらに仲よく過ごせるように頑張ります。今年

度も会長職頑張ります。皆さん楽しくやりましょ

う!

瀬戸会長結婚記念日7/16おめでと・新宅文雄幹事：

うございます。クラブ討論会ご指導よろしくお願い

します。

瀬戸さん結婚記念日おめでとうご・河本親秀さん：

ざいます。お仕合わせに！！

こんにちは、瀬戸さん結婚記念日・田中敏治さん：

おめでとうございます。会員のみなさん毎日暑いで

すが､暑さに負けずがんばりましょう。

瀬戸会長ご結婚記念おめでとうご・鈴木美乃さん：

ざいます。

瀬戸さん、ご結婚記念日おめでと・布川史明さん：

うございます。末長くお幸せに。

◇河本親秀さん：

LinkedInというネットワークがありまして、そこで

元米山奨学生のイスラーム･アシュラフ･シェハータ

君という三年前大磯クラブの米山奨学生だったエジ

プトからの留学生と連絡が取れました。カイロ大学

を出て日本の東海大学に留学し日本の交通システム

を一生懸命勉強してJRに入社しました。国へ帰って

エジプトの新首都の理想的な交通システムを創ると

いう目標を持って頑張っていました。今どういう仕

事をしているか分からないんですけども、一度会い

たいねという話から、3日の日に是非お伺いたいと

いうことで連絡が参りました。先ほど瀬戸会長に話

して、来て頂こうという事になりました。この日は

越路さんのイニシエーションスピーチなんですけど、

10分くらい時間を頂けないかとお話ししましたので

よろしくお願いしたいと思います。

：私は8月23日の水曜日に小諸ロータ鈴木美乃さん

リークラブの例会に伺うという事が大体決まったん

ですが、もし私と一緒に行きたい方があれば申し込

んで頂ければ嬉しいなと思っています。6月24日の

小諸市と大磯町の子供のサッカー大会の時に決めた

んですけど、もう一回確認の連絡は取ってみようと

思ってますが、私は伺う予定なんです。もしそれな

ら、一緒に出席したいという方がいらっしゃいまし

たら、私一人よりも有り難たいと思ってるので､も

しよろしければ。是非ご一報ください。沢山いらっ

しゃると嬉しいなあと思っています。

：瀬戸会長：討論会の前に三つ程

1．8月23日鈴木美乃さんが小諸に行かれた時、本年

度のプログラムに書いてあると思うんですけど、小

諸との交流を。来年4月10日(水)に移動例会を予定

しているんですけど、向こうの都合がつくかどう

か？まだ向こうの会長に連絡してないんです。交渉

して頂いてよろしいでしょうか？(会場＝賛成)。

2．それから。布川さん、ホストファミリーの丸山

さんが。大磯プリンスホテルのプールへダビッド君

を連れて行きたいということで。無償のチケットを

頂けないか？と。日にちは分からないけど、20日に

来日ですのでその後。まあそんなに日にちはないで

すね、9月初旬までに。直接くればいいか？前もっ

てロータリーからか？＝布川さん：日にちが分かれ

ば、名前を言って入れるように取り計らいます＝）

3．それから吉川さん、すみません。おいそ祭りの

件であのう今月中に申請をするんですよね。本当は

ね、ステージがあると思うんですけど。その件ちょ

っともう日がなくて、もう今月はもう今日から最後

までいっぱいなので、その後なんか報告することな

いんですか？その。パートナー。ええ？えっとそれ

は10万円寄付した方がかえってやすいんじゃない

の？っていう数。でほら、あの。ああ、そうです

か？じゃあそれ？これをもうほとんどその話になっ
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てくると思うんですけど、あの。ちょっと皆さんに

ですね。最後の最後に確認したいと思うんですけど、

あのステージで何をするか？まず参加することに一

応なってますあの。理事会の今日報告の方、皆さん

届いてると思うんですけど、やることは一応きまっ

てますので、そこに前年と同じ大磯中学校、国府中

学校の吹奏楽部の方に参加してもらうということの

結論が出てなくてですね。今月中に報告しなきゃい

けないとなると、ちょっと今日決めなきゃいけない

ので、皆さんに賛成いただけるかどうかちょっと後

ほど。話したいと思います。

では、すみません。いまから討論会ということで

始めさせてもらいます。えっ？前回のクラブ協議会

の時に、私の方からの運営方針ということで報告さ

せていただきました。それに準じて皆様が書いてき

て頂いた活動計画書の方針と報告していただきまし

て、その他クラブに対して思う事とか、日頃から思

っておられる事だとか、奉仕活動の事だとか含めて、

いろんな思いを伝えて頂ければと思います。ただ、

今日９人おられますので、一人3分くらいかなと言

うところで報告して頂頂ければ思っております。今

日配布された活動計画書の順番に行きますと。先ず

SAAの鈴木美乃さんから、活動計画の中身とSAAの思

いと日頃の想いを伝えて頂ければと思います。

クラブ討論
司会進行 瀬戸 亨一 会長

：下記文中の各委員会委員長より述べられた編者注

各人の思いの部分を中心に収録させて頂きました。

：例会がスムーズに行くように、皆さ鈴木美乃SAA

まが出席して楽

しく帰って頂け

るようにと努め

ていきたいと思

います。

俳句､歌、川柳

の方は思いがけ

ずご要望が御座

いましたので、雑誌が来るたびに選んで、独断と偏

見に基づいた選句をしたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。

田中敏治クラブ運営委員会委員長：

ロータリー

活動をする時､

直前RI会長(ジ

ェニファー･ジ

ョーンズ氏）

が掲げられた

ロータリーの

理念＝DEI：

Diversity：多様性

Equality：公平性

Inclusion：包摂 受容

包摂の意味が理解し難くおりましたが最近の地区

の資料を見ていましたら受容と言う言葉に変わって

いて納得が行きました。このDEIを常に念頭に協議

し運営したい。

布川史明出席委員：

私自身が仕

事柄、土日イ

ベントが来る

とちょっと弱

い部分もある

んですけど、

なんとかやり

くりして、ま

ず自分から10

0%を目指してやって行きたいと思っています。

コロナは終息という事で、今マスクなんかもだん

だん外すような世の中になってきましたけど、それ

以外の事情でどうしても出席出来ない方が在宅で例

会参加ということで、今までズームでと言って何回

かトライした事があると思うんですけど、そういう

のを使っていけば、多分忙しい人でも出席できるの
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かなというふうに思っていまして、こういうのを使

って100%を狙っていくって言うやり方もあるのかな

と考えていますので、そんな事も旨く取り入れてや

っていけたらなと思っています。

：なんか文字数が多いんで新宅文雄姉妹クラブ委員

すけど、言い

たいことはで

すね。今大磯

町と小諸町と

の関係は体育

協会だけがや

っている。以

前は姉妹都市

協会としてやっていた。元々は毎日新聞の記者から

話しがあって、島崎藤村を通して､生まれたところ

は山口村で、活躍したのは小諸で、最期の地は大磯

だ。その三つで姉妹都市をやったらどうかと言う事

で、昭和43年にやったんですね。今どうなってるの

と言ったら、その協会が国内は全部もう止めちゃっ

て、国際交流だけになっている。今民間で姉妹都市

を担う所はないんです。この間、小諸の市長さんと

話をした時に、体育協会での交流も良いけれども、

体育協会でない部分＝文化、文系、そういったとこ

ろの交流も良いよねと小泉俊博長は言っていました。

今他の民間団体は無い.大磯クラブがかすかに繋が

っている。大磯クラブが体育以外のところで繋げる

事ができたらいいかなという思いです。

：藤田さんに親睦委員会の発表してもらい瀬戸会長

ますけれども、布川さんと井上さんもご意見あれば

手を挙げて発表お願いします。

：文字数も内容も短く書いてあ藤田真喜子親睦委員

ります通りでご

ざいます。新宅

さんにお声かけ

頂いて、この大

磯ロータリーク

ラブに見学に伺

って、お昼ごは

ん食べさせてい

ただいた結果が入会となって、もう半年以上経つん

ですけど、一度も顔が会った事のない人が2、3人い

らっしゃるんですね。名簿を拝見して分かったんで

すけど、あの入会して本当に長くないので、そうい

うものかなと思うんですけど、メンバーとして名を

連ねて下さって、一度もお目通りがないのが本当に

残念と思っております。

：夜間例会が8月に有るんですが、楽布川親睦委員

しくやりたいなって思っておりますので、よろしく

お願いします。

：今計画書を開いてみて、僕がここ井上寧親睦委員

に入っている

から驚いてい

るところであ

りますので、

何ができるの

かっていうと

ころで邪魔に

ならないよう。

まずこの3人

の親睦を図りながら進めていきたいと思います。よ

ろしくお願いします

：井上さん、そういう事ですが、何かしら瀬戸会長

の委員に入らなきゃいけない事になっているので、

親睦と言う一番やり易すく、分かり易い委員になっ

て頂きましたので、とにかく皆さんが楽しんで頂け

るように努めていただければと思います。

：争うことなく寄せられ藤田スマイルボックス委員

た善意のスマイルの精神は尊く美しいものです。大

磯の海のようにスマイルBOXがさらに輝くものにな

りますよう心を焚き続けましょう。大磯プリンスさ

んの例会場から見る海のように。

：吉川さん会員増強委員会の方お願い致し瀬戸会長

ます。今日欠席の太田知加子さんの部分の職業分類

も含めて纏めてお願いしたいと思います。

：書いてある通り動態の奉仕活吉川会員増強委員長

動、超めり込ん

だ形に積極的に

展開することで、

廊下への理解を

深め、人と人と

の繋がりが生ま

れ、回状況にコ

ネクト下の階状

況に調理して即戦力として役立った化をお願いした
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い。職業分類以上の重点を活用して。放射を推薦す

る女性回は海外も同居したい。

付け加えるとですね、各委員会と同じなんですけど

も、増強する前にどうしたらいいんだろうっていう

のを、もう少し全体に長期に、ちょっと柔らかい感

じで、硬い感じじゃない状態で、ロータリーってこ

うなんだよと。会員増強も含めてなんですけど、も

う少し大磯まつりとかやる時も､他人に分かるよう
ひ と

にしたいなと言うのが基本的な考えです。

続きまして職業分類ですが、計画書通りです。

：会員選考は、今までは地域新宅文雄会員選考委員

の人に評判は良いのか？適格者なのか？厳選してや

ってたんですけども、そうじゃなくて、その人は入

会していただいてロータリークラブの活動に耐えう

る、できたらずっと続けられる。そういう人である

ことに変更したいなと思っています。

：私も入会してあまり年月がたっ鈴木美乃研修委員

てないので、烏滸がましいんですけど、新しい会員

様から何か質問があったら答える努力をして行きた

いのと、丁度新会員のお二人が親睦委員になられた

んで、心配はしてないんですけれども。みなさんと

仲良くやっていただけるように計りたいと思います。

：この委員になってか河本親秀公共イメージ委員長

ら長いんで

すが、元々

は単純な会

報委員会だ

ったのが広

報の重要さ

が認識され

るようにな

って、ロー

タリーのイメージを広報するために公共イメージ委

員会という幅広い仕事に変わったわけであります。

今年は田島敏久ガバナーが会員に「意義ある奉仕活

動を実施し、地域社会でのロータリーの存在価値を

高めましょう」と呼びかけておられます。我々のロ

ータリーの存在価値を高めるという事は、いかに上

手に広報するか？先ほど吉川さんが、ロータリーと

はもっともっと分かり易く、柔らかい感じの広報を

やれという話をされましたが、まさにその通りだと

思います。そういった事も頭に入れながら。広報を

やって行きたい。うちのクラブは非常に活発な活動

をやっておりますので、これを活用して、クラブの

ホームページに掲載したり、それからロータリーの

友誌、ガバナー月信等への投稿を頑張る。また大磯

町の広報紙にも働きかけ、タウンニュースもこの頃

関心を示してくれていますので、こういうところを

巻き込んで大いに広報に努めたいと思っております。

フェイスブック等のSNSの導入を検討と書いてい

ますが、なかなか難しいところもあるようなので、

より詳しい方と一緒になって勉強したいと思ってお

ります。

皆様方に録音して頂いたものをGoogle翻訳と言う

ソフトにかけると、喋った事がそのまま文章で出て

きまして、会報作成の時間が助かる事になるんです。

皆様方には話される時にはできるだけマスクを外し

てお話し頂きたい。それから。話す時はできるだけ

大きな声でおっしゃって頂けると有り難い。

会報・雑誌・広報･HP･ウエブの担当者に私と瀬戸

さん、太田さん、藤田さんを書き入れています。こ

のうち藤田さんには過去のご経験を是非こちらに反

映して頂きたいなという事と、誰か私の後をやって

くれる人を探そう、それを藤田さんにお願い出来れ

ばという願望で書かせて頂いたものです。藤田さん

にとっては迷惑な事かとも思いますが…。

先ほどありました、欠席してる方も出席できるよ

うZOOMを使っての会議。このプリンスHさんの例会

場であれば出来ると思いますので、その導入も今期

中に実現したいと思っております。これは多分瀬戸

さんにお願いする事になると思いますので、よろし

くお願いします。

：有り難うございます。私も担当になって瀬戸会長

おりますので…。何時も会報を作って頂くのは本当

に大変だと思うんですけれども、やっていただいて

感謝しております。できる限り長く続けていただけ

たらと思っております。

続いて奉仕活動委員長の鈴木さん、石山さんと原

さんと斉藤さんの分もお願いします。

：奉仕活動は職業、社会、鈴木美乃奉仕活動委員長

国際、青少年の

四つの奉仕活動

を中心に。それ

ぞれ具体的な計

画を早めに立て

られるように、

そして実行でき

るよう努力した

いと思います。地域のニーズを知ることも大切だと

感じていますので、アンテナを常に貼っていく努力
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をしたいと思います。

この奉仕活動にあたるかどうかはちょっと分から

ないんですが、例えばバックステージっていうんで

すかね？その会社の、瀬戸さんだったら建築現場を

ちょっと見せていただくとか、ホテルの裏側を見せ

ていただくとか、井上さんの蒲鉾を作るところを見

せて頂くとか、そういうことを子供たちが見たい事

であれば、そういうお手伝いをするとか、そういう

事も面白いかなって、ちょっとボワーッと。具体的

って感じではないかもしれませんけど、車の修理の

ところの場を危なくないように見せて頂くとか、そ

ういう裏側を見るっていうのが面白いと思うので、

そういう事が職業奉仕になるかどうかよく分からな

いんですけれども、どうかなってちょっと考えてい

ます。石山さんのところにこの職場見学例会ってい

うのもあったんで、まあそういう事もいいのではな

いかと思いました。

社会奉仕では大磯まつり参加することが決まって

おりますので、皆さんにお役に立つ事ができたらい

いなと思います。

国際奉仕はコンフロントワールドを実際に活動支

援の継続が出来るかなという事もありますし、継続

可能な新しい国際奉仕活動を模索するという事はい

いかなと思います。

：さっきのクラブ運営委員田中敏治青少年奉仕委員

会で私（E.D.I）って書いていますが、（D.E.I.）

です。すみません。

ロータリーにはいろんな良い制度があるので、この

良い制度を地域の学校や子供達に伝え、活用してい

ただく事で、目標、目的を高く持ち、人間性を高め

られるようなきっかけになる事業をして行き、それ

が将来的には事業活動化できるようしたいと思って

おります。特に今、ちょうど交換留学だとか、あと

他にもいろいろあると思います。それを子供達に情

報を提供して、努力して貰うのは子供達だと思いま

すので、そういったものを地域の小学校、中学校、

高校に情報発信していく。ただ、その時に、有りま

す！､有りますよ！、みたいな感じにして良いのか

どうなのかっていうのには考えるところはあるんで

すけどね。ただ案内という形だけでなく、興味があ

れば、それに対して説明する等いろいろな事を考え

ております。

：財団委員会

が欠席されているの瀬戸会長＝財団委員長守屋さん

で、 私がお話します。先ほどガバナー補佐代わって

の方からもあり、皆さんにお伝えしましたけれども、

財団委員として地区の補助金を使って下さいってい

うお話があります。コンフロントワールドの時もそ

うなんですけれども、私はプレゼンもしましたし、

書類も作りました。選考に通らなければ補助金は貰

えないんですけども、是非そういった大きな金額を

海外で、ウガンダでもいいんですけれども、国内で、

地元で使えたらな、と日頃思っております。なんか

大きな事業がないかなという事で、ちょっと模索し

てるとこあります。皆さん、良い案があったら教え

てください。是非使ってみたいなと思っております。

それからロータリー財団の方で、地区の年次寄付

目標一人あたり200ドル。ポリオ撲滅寄付一人当た

り40ドル、恒久基金１名を目標にするという事です。

これ例年通りでございます。今年度も前年度と同じ

ように引き続きお願い致します。

越路貞裕米山記念奨学委員：すみません、内容が

よく分かってな

いんですけど、

例年通り書かせ

て頂きました。

米山記念奨学会

への寄付金額を

地区目標一人当

たり2万円をお

願いします。米山月間の時には卓話に米山奨学生を

招待して是非話をしていただくにしたいと思います。

ま と め

：皆さんのお話聞いてて思った事を一言二瀬戸会長

言お話させて頂きます。

、青少年の方のホストファミリーの方の田中さん

調整と日頃から有り難うございます。本当に大変だ
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と思いますけれども、これから一年後まで続く事業

です。ご苦労されると思いますけれども、引っ張っ

て行って頂ければと思います。予算の方も近々にし

ていかなきゃいけないと思いますので、よろしくお

願いします。もう一つ、田中さんは来期の会長エレ

クトという事で、青少年やりながら更にといろいろ

大変な年度になるかと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。

のお話聞いてて、特にこの活動報告書に藤田さん

書いて頂いた計画書の内容を見ると。ちょっとやっ

ぱり書き方が変わってて、凄いいい雰囲気に書かれ

てるなって個人的に思いました。あの堅苦しくない

というか、何でしょう、なんか皆さんの気持ちを和

ませてくれるような表現に変えらてるなと思って、

こういう書き方いいなと凄く思いました。あの 言う

い難いですけど、素敵だなと思いました。恥ずかし

くてこんな事言葉あんまり使わないんですけど、本

当にそう思ったので報告させて頂きます。

が言われた奉仕活動、特にあの職業体験美乃さん

っていうのはうちの会社にもですね、国府中学校の

二年生が職業体験したい、建築の方という事で一人

来る事になっています。学校も、もっといろんな会

社さんに声かけているようなんですけれど、本当に

子供たちだけじゃなくて、我々もプリンスさん裏見

てみたいですし、色々思ったりすることはあります

し、石山さんがまたどっか見学に行こうよって言っ

てくれたので。またコネクト出来ればいいなと思っ

ているところです。

あと時間がちょっと押しちゃっているのにご免なさ

い。最後に大磯まつりの吉川さん、今月中にステー

ジにロータリークラブから出すか出さないかなんで

すけど、一応出したいと私は思ってます。前年度は

大磯中学校、国府中学校の吹奏楽部出ていただきま

したので。今年も出させて頂くと言う事で皆さんよ

ろしいでしょうか？何か問題ありますか？＝会場：

是非お願いしますの声＝じゃあすみません。私のほ

うで学校の方に声かけさせてもらうという事にしま

す。

この後、 を如何するか時間を大磯まつり参加申込金

かけて討議が行われ、最終結論として申込金(寄付

金)５千円~１０万円の幅があるが、申込金額（寄付

１金）による利便性に大きな差は無いと言う判断で

の申込金（寄付金）に決定されました。万円

昨年度大磯まつり総経費は１６万円で、申込金は

３万円でした。

： ：点鐘 瀬戸会長

本日は時間を長く押しちゃって申し訳ありません。

を決めさせて頂きました。そ大磯まつり寄附１万円

れから私から に申込み（舞大磯中学校と国府中学校

台での演奏依頼）をさせて貰います。


